

から、学校から帰つてくるといつも、「お帰り。」と言つてくれます。

はいしやの仕ごとをしてい

る時でも、お母さんのすがたを見るだけで、とてもあん心

します。ぼくは、そんな明るいお母さんが大きです。ぼ

くがわることをすると、とてもこわいです。とてもこわくおこられるけど、やっぱりお母さんが大きです。

どれだけロボットがかんべきに仕ごとをしてくれても、

とてもゆうしゅうでも、人の心の中ではわからないと思

いました。それに、本当のお母さんにはなれないのだから、お母さんがいつもぼくのそば

にいてくれることが、とてもしあわせだということがよくわかりました。

ぼくのお母さんも毎日いそがしくしているので、ロボママのようには出来ないけれど、お手つだいをしてお母さんをたすけてあげたいと思いました。そして、これからもぼくや家ぞくのために、家の仕ごとやはいしやの仕ごとをがんばつてほしいと思いました。

◆子ぎつねヘレンがのこしたもの

本川根小4年 池本夢実



竹田津先生がつけてくれた。

三重の障害を持っていたヘレンケラーのように、強く生きてほしいと願つて。

でも、ヘレンは強く生きる

どころか、えさを食べる気力

さえない。先生のおくさんが

言つた。「死にたがっているみ

たい」。私の心臓がドクンと鳴

った。まだ子供なのに、死にたいなんて悲しすぎる。

でも、もし私が光も音も味

もにおいもなくし、家族もな

くしたらたえられるだろうか。

そんな体に生まれたヘレンに

は、一つでもうれしかった思

い出があるのだろうか。私の

おじいちゃんも障害があつて

歩けない。前にぽつりと、「つ

まらんなん。死んだ方がいい

なあ」と言つたことがある。

びっくりしておじいちゃんを見たら笑つていたからすぐ忘

くれたかもしれない。でも、

ヘレンは鳴かなかつた。ヘレ

ンの住む世界を想像してみた。

前に夜、停電でまつ暗になつた時、私は自分の足が床についていないみたいで声も出せなかつた。きつとそんな世界

なのだろう。だから、動くこともできないでいたんだろうな。

ヘレンという名前は獣医の

先生だ。おくさんの熱意で、ヘレンはお母さんとくらして

いた時のことと思い出した。

お母さんからえさをもらう

よう、おくさんの手からえ

さを食べ、おくさんの歩く振

動でしつぽをふるようになつ

た。生きる喜びを見つけたヘ

レン。愛情つて目や耳からでなくとも伝わるんだな。私も

おじいちゃんが楽しく生きられるよう何をしたらいいかこ

れからもつと考えようと思う。

幸せな毎日が続くと思つた

のに、ヘレンはけいけんをお

こすようになり、とうとう死

んでしまつた。先生はなにも

してやれなかつたとくやみ、悲しんだ。でも、私は前にマ

ザーテレサのこんな言葉を聞

いたことがある。

「本当の不幸は、病気や空腹で死ぬことではない。本当に不幸なことは、だれからも相手にされないことだ。」

保護されなかつたら、一人

さびしく死ななければならなかつたヘレンが、先生とおく

がどう。私、とっても幸せだつたよ。」って言つたと思う。

障害があつても、けん命に生きたヘレンの美しい一生を

私も忘れない。

あたえた。まるで、サリバン

12